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2024年清心特會（一）

——慕主先鋒教會主日信息

江秀琴牧師 蒙恩牧師

2024 年 12 月 28 日

（江秀琴牧師：）

好高興今天我們全球的家人可以一起齊聚一堂，這是這麼多

年以來，從我生病以後還沒有過的。我們今天好高興！

我們要先歡迎從其他各國來的：從德國來的！（掌聲）請站

起來，大家鼓掌歡迎！還有從加拿大來的！（掌聲）從英國來的！

（掌聲）從馬來西亞來的！（掌聲）從中國來的！（掌聲）從香港

來的！（掌聲）從臺灣來的！（掌聲）非常歡迎，從這麼遠的地方

搭飛機來。

還有從美國各州來的（掌聲）：從佛羅里達州（Florida）來

的！（掌聲）從波特蘭（Portland）來的！（掌聲）從亞特蘭大

（Atlanta）來的！（掌聲）從西雅圖靈糧堂（Seattle）來的！

（掌聲）從賽達斯（Cedars）來的！（掌聲）從內華達州（Nevada）

來的！（掌聲）從愛德華（Edwards）來的！（掌聲）從洛杉磯

（Los Angeles）來的！（掌聲）
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感謝主！家長們可以這樣聚在一起，是何等的歡喜快樂！像

一家人相聚。神建立這間教會，就是要讓全球的家人——信主的

真的成為一個家，而且這個家是會一直傳承的，傳承神的心意，

傳承神的心意。因為世上有世上的國，在我們的裏面有神的國，

而神的國，他說：『末世的時候，世上的國被稱為我主和主基督

的國，他要做王直到永永遠遠。』你看世上的國在末世的時候越

來越糟糕，是不是一塌糊塗？你會看見，怎麼變成這樣？世上的

國被稱為我主和主基督的國，那怎麼會成為我主和主基督的國？

是神藉著他的百姓、他的兒女，神住在他的兒女的裏面，掌權，

做神要他們所做的，就把神的國度一直藉著這些人一直釋放在地

上。藉著這些人的禱告把國度帶下來，藉著這些人的讚美敬拜把

國度帶下來，藉著這些人彰顯出神的榮耀把魔鬼一直趕離開這個

世界。感謝主，現在我們都正在做這樣的事，是不是？

做父母的，如果沒有醒悟起來做這樣的事，就會越來越頭大，

你會覺得：『哦？我的孩子怎麼會變成這樣子？怎麼變得不像人

啦？』真的！現在的青少年、青年人，他們不知他們要的是什麼，

他們真的很需要神成為他們裏面的光，以至於一直指引他，一直

發出光來，讓他知道他要什麼。

內在生活就是他們必須要過的生活。我真的看見很多青年人

因著過內在生活生命可以這麼大的改變，我也看見這樣的青年人
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這麼大的改變，一直到他結婚生子，他可以繼續的成為他兒女們

的榜樣，這個家會一直這樣的不一樣。

你渴不渴望你的家是這樣？你渴望的舉手！哇！感謝主！謝

謝！請放下。你真的渴望嗎？你渴望，主真的會做；只要你要，

神真的要做。神建立這個教會就是這個目的。不是做一個事工，

而是要得一群人真的渴望神心所渴望的。神要得著一群真兒子真

女兒，是像他一樣，不是活出可哥憐憐貧貧窮窮的，他活的是跟

世人不一樣的，那是怎麼不一樣呢？那是藉著過一個內在生活。

什麼叫內在生活？這麼多年來，神給我話語去傳講，但是弟兄姊

妹們只是聽錄音帶，聽了一卷又一卷，就過去了。

我聽到最近來的有一位，他說，他過去幾十年來一直在聽內

在生活的錄音帶，他沒有見過我，他生命也一直在改變，但是後

來，他因為在職場工作也越來越忙，漸漸的，他就越來越輕忽了，

然後就遇到很多事，然後他發現，他沒辦法面對，沒有辦法處理，

後來他的頭就越來越煩，因為他太久都沒有去等候神，也沒有去

讚美，所以他落入一般平常人，生命就越來越貧窮。結果前些日

子開始，他又開始拿起來聽，開始起來操練，開始起來等候神，

他裏面的力量開始一直起來，裏面的力量一直上升，一直上升，

他開始不一樣。
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我想，不少人是像他那樣，沒關係，這一次就是你非常好的

轉捩點。我實在發現，其實很多人都很希望真實的過內在生活，

也希望改變兒女，因為覺得兒女怎麼會變成這樣，就是好像不同

國家的人，然後兒女也不在乎，也不覺得有什麼，所以父母都苦。

像很多父母，他的兒女都是有憂鬱症，所以非常的痛苦。

這一次，我覺得神已經把天打開，在你們來之前，神已經一

直在預備，天一直在打開，一直在打開，所以醫治的水流、喜樂

的水流就一直的澆灌。昨天前天，我相信有很多人有感受到，我

聽到看到好多人都眼淚一直流，被神的愛感動到這樣子，無論是

五十歲的弟兄，五六十歲的姊妹，都被神的愛感動到這樣。神就

是想很深很深的擁抱你，但是他不希望這是短暫的，他希望你這

次來是一個徹底的改變，而且你回去還可以改變別人，那才是神

帶你來這裏的目的，所以你的飛機票是很值得的！

感謝主！你就知道神多愛你，所以這幾天你要把握每一堂神

正在怎麼樣做工，全心的投入，神對你也是全心的。好不好？感

謝主！我們等一下一堂一堂進行下去。

我一直就是說，在這個聚會，怎麼樣能夠維持父母過內在生

活，然後他也不知不覺一直在傳承給他的兒女？因為我發現現在

最重要的是我們華人的下一代。我們華人遍佈全球，我們的影響

力非常的大，可是我們的下一代，他沒有他活著的意義，他不知
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道他為什麼生來是個男的，不知道他為什麼生來是個女的，男女

對他沒有什麼意義，他也不知道他為什麼是華人，是不是很可

惜？是的，對，怎麼一個人他不知道他是誰，他生來是多重要

的？他不像我。

我小時候只知道我生來是賣雞的。當我信了耶穌，被聖靈充

滿以後，越來越來，我就知道我多重要，特別當我全時間服侍主，

當我服侍這位萬王之王，當我越認識他永恆的心意，當我越認識

他引導我的每一個腳步度，當我知道他要我順服，因為他在我身

上有計畫，我就知道我的順服多麼重要，我不能說我順服錯了怎

麼辦？

你蒙了神的呼召，你是越知道自己的重要性。但是當一個人

不認識神，他真的不知道自己活著要做什麼，賺了一大堆錢，有

了很漂亮的女朋友，又要做什麼呢？

我現在發現，真的是神把教育孩子好深的負擔放在我的裏

面。我發現孩子一定要從小教育，每一樣都要教育，每一樣的教

育最主要都是你的榜樣。還有，有智慧的叮嚀，每一樣都要教，

他不是自動就會，使他從小對這些好的有興趣，你就可以越來越

放心的讓他一直跟著走，他就會成為一個很跟隨神的、你很放心

的、叫耶穌得榮耀的一個孩子。我看到我們當中很多做父母的後

代，他們因著這樣的好榜樣，也帶出了他們的後代是這樣。
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每樣都要教，我就發現我當初來這邊拓荒，教《如何教養孩

童》《夫妻相處要訣》，也都蠻重要的，我發現夫妻相處，沒有

在他們結婚之前教，好容易離婚哦！你有沒有發現？三言兩語就

可以離婚了。你有沒有發現？誒！沒有聲音！你們的婚姻都堅如

磐石（笑聲）是不是？好容易哦！三言兩句就說：『我們離婚

吧！』所以我覺得夫妻相處很需要教，他們彼此之間的溝通、說

話、表達，都很需要教。這一些，在他們要進入另外一種關係之

前，如果能夠有人好好的教導他們，都可以避免掉很多的不愉

快，很多的哀傷。

我們就希望在這樣的清心特會，可以漸漸的恢復我們起初的

特會那樣，一點一滴的能夠建造美麗的家庭，是讓耶穌完全做王

掌權的家。

我的開場白最主要就是勉勵大家好好把握這個時間，把握每

一堂的機會，抓緊時間去學去問，然後你們都可以把這些帶回

去，我們也都願意儘量資料啦什麼可以送給你們的，都願意儘量

送給你們，就是什麼可以幫忙的，都願意儘量的幫忙，我們就是

希望神的家能夠大大的蒙福！（掌聲）

（蒙恩牧師：）

我們再次掌聲謝謝媽媽對我們的勉勵。



7

我們來看一段影片，就是這兩天當中，神藉著內在生活挑戰

營在我們當中所做的，可以看見這世上的國真的正在轉變成為我

主和主基督的國，藉著我們持續過內在生活，藉著我們持續的讚

美。我們來看這段影片！

我們會有更長的記錄影片會放在油管（Youtoub 全球最大視頻

網站，Google 旗下一個美國的線上視頻分享和社交媒體平臺）上面。

剛剛媽媽所講的，我就是一個最大的受益者，我的家庭、我

的服侍也是因著開始有媽媽所介紹的內在生活一點一點轉變。每

一次的特會，每一次的聚會，我們都讓孩子不斷的來到前面，不

單只是為了跳舞而已，而是在這裏，他每一次的讚美，每一次釋

放，他的靈覺會一直恢復、一直恢復，因為整個教育都在教導這

個孩子怎麼來擁抱這個世界而敵對神的國度，所以一點一點地消

化神在我們裏面的核心身份。

接下來，從今天晚上一直到禮拜二，我們一堂一堂一堂的建

造，就是要恢復神在我們每一個人裏面的核心身份，原生家庭所

造成的傷害、這個世上的教育所造成的傷害、我們成長背景所造

成的傷害，我們一堂一堂在父的愛中被恢復、被建造。

我們晚上的 4 場聚會跟早上的 3 場聚會都是完全的開放，不

管是在現場的我們自己的家人或線上上的家人，誠摯邀約您再邀

約人進入到這幾場的特會當中，讓阿爸天父的愛恢復我們。
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我們也看一段影片好嗎？是介紹整個 360 的事工，我們不單

只是藉著特會，我們藉著課程、藉著網站，一步一步的怎麼去恢

復這時代的年輕人。

（影片中黃韻如牧師：）

親愛的年輕人，大家好！

不管從以前的青年學校，還是到現在的清心特會，神都一直

把你們放在我的心上。我們也知道現在世界很不容易，不管是戰

爭、經濟、政治、就業市場、各方面都很多的不容易，就在這個

當中，神把一個負擔放在我的裏面，所以我們開始了一個事工，

專門為年輕人的，叫做『360 SonRise』，也在江牧師的祝福底

下的。『360』的意思就是全球，『SonRise』就是神的兒子被興

起，也就是《羅馬書》第 8 章那裏講的，真的所有受造的都在切

切的等候神的兒子被顯明出來。

我真的相信在末後的日子，這個年輕人的世代不但是被興

起，而且他們清楚的知道他們是神的兒子，他們有權柄，他們有

產業，神對他們有呼召。而且靠著那加給你們的力量，你們真的

凡事都能做，我覺得整個事工希望能夠興起你們，幫助你們，成

全你們。

（影片中蒙恩牧師：）
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所以我們透過一年一次的青年特會，希望能夠吸引一批傾心

愛主的年輕人，復興神國的下一代。

我們也開辦了許多的課程：

有天天讀聖經的『聖經競賽』（Bible Race），接著兩年讀

完聖經，一次將神的話語、神的真理建造在他們的裏面，天天都

有人教導你聖經所有難解的、不容易明白的、如何操練的、什麼

是神的應許，盡我們所能的，在短短的時間裏面告訴你知道。

我們也還有很完整的末世資訊的教導，怎麼透過《舊約》的

先知書去明白神在末後的世代透過《啟示錄》所實現，提醒我們

怎樣面對末後敵基督的迷惑。

不僅如此，我們還有《大衛生平》，學習大衛的生命，一步

一步的走在神所命定的旨意裏，成為合神心意的人。

我們也期待能夠透過《內在生活》的課程來幫助下一代，不

單是中文的教導，而且是興起一批年輕人來幫助以英語為母語的

人，下一代年輕人也能夠學習到內在生活，怎樣去讚美，怎樣去

等候神，怎樣在生活當中學習謙卑順服，面對新的挑戰難處，靠

著神的恩典去爭戰得勝，而且謙卑的在神的旨意裏面去服侍眾

人，服侍教會，服侍基督。



10

我們通過特會、通過課程、通過各樣的訓練，就是希望在全

球各地興起一批愛主的新婦、愛主的眾子。

（影片中黃韻如牧師：）

一定要來看我們的網站，還有很多意想不到的，我希望有更

多的資訊可以提供給大家，我們這一次是初步做出來。

如果以後我們有更多的資訊，我們希望有一個純英文的網站

讓大家更容易流覽。

我相信神的心意，不管是中文跟英文，神都要讓神的國藉著

內在生活降臨在我們每個人的當中。

如果你跟我、跟蒙大叔一樣、跟江牧師一樣，對下一代都有

極大的負擔，你願意投資在他們的身上，你若會影音或者是翻

譯，歡迎你來幫助我們，或者是你為我們事工來奉獻，我們每一

塊錢都會花在年輕人興起下一代的上面，願神大大的祝福你們。

（蒙恩牧師：）

以英語為母語的家人們，你們有福了！我們的米西（Missy）

牧師，還有我們的井鵬雲（Alvin）傳道，還有我們這幾位很寶

貴的家人們，他們把我們內在生活最重要的 6 個核心，全部一卷

一卷一卷都用英文翻譯出來。他們不是只是翻譯而已，他們是做

影片的方式，問題的討論，還有見證，方便你能夠去帶小組，你

在家裏可以帶自己說英語的孩子，在你家裏建立家教會的教材。
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所以讓我們的孩子超越語言，他們也能夠過內在生活，使神的國

降臨。所以接下來的這幾堂，米西（Missy）牧師、井鵬雲

（Alvin）傳道，他們都會分享，你就會看見內在生活在年輕人

的生命裏面影響有多大。

要到我最喜歡做的一件事了——奉獻時間。

我們這次，因著我們江媽媽的愛讓這次的聚會裏面真的是完

全免費，我們整個慕主先鋒教會真的是傾盡所有的來接待大家，

我們動員超過了 30 個到 40 的家庭去接待我們的學員。有人接送、

有人接待、有人送餐，甚至是你們每一餐所用的餐食，都是有人

從遠的地方帶回來的。那就是因為我們也渴望領受神放在江媽媽

裏面的一個負擔，我們也一起去培育神國的下一代，所以我誠摯

的邀約大家為這樣的一個事工、為這樣的一個負擔來奉獻。我們

平均一天，餐食加所需用的一切，就需要 10000 美金，所以讓我

們有份於這樣一個服侍。藉著我們的奉獻，神國度的青年人都可

以被建造。年輕人，你們也可以參與這樣的一個奉獻，不單是來

建造我自己，也來建造下一期的年輕人。可能五年以後，一個年

輕人就因著你的奉獻，也進入到了與神相遇的榮耀。

投資在神的國度最有價值，因為那是存到永遠的。

求神把一個數字放在我們的心裏。
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如果您是用手機，你可以選擇特會；或者您掃我們的二維碼；

如果您需要用信用卡奉獻，在我們的後面有電腦，您可以使用刷

卡。

我們一起來讀這段經文好嗎？在《出埃及記》25 章 1-2 節，

這是耶和華親口說的，『耶和華對摩西說：「你要告訴以色列人，

叫他們為我送禮物來，凡甘心樂意的，你們就可以收下歸我。」』

不管是建造教會、建造會幕或建造聖殿，阿爸父都給我們一個機

會能夠獻上禮物。

我們一起來禱告：

阿爸，謝謝你給我們一個奉獻的恩典，好讓我們有份於你神

國度的建造，我們能夠興起下一代的年輕人，我們能夠建造我們

的兒女，我們能夠去服侍許多的家庭，我們可以幫助許多的父

母，使年長者能夠看見他們的家在基督裏是這麼的穩固,真的看

見主你不單是建造我們的家，你也要使我們有份建造你的家，藉

著我們的奉獻使你的家中有糧，使你的旨意可以成全，謝謝你給

我們這個恩典。奉靠耶穌基督榮耀的聖名！阿們！

我今天的講道很短，我就分享《撒加利亞書》第 9 章 11-13

節，我們就可以建立在媽媽剛剛跟我們所分享的根基的上面，我

們再去抓住神要給我們的恩典，我們一起來看《撒加利亞書》第

9 章 11-13 節：『錫安哪，我因與你立約的血，將你中間被擄而
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囚的人從無水的坑中釋放出來。你們被囚而有指望的人都要轉回

保障。我今日說明，我必加倍賜福給你們。我拿猶大作上弦的弓；

我拿以法蓮為張弓的箭。錫安哪，我要激發你的眾子，攻擊希臘

（原文是雅完）的眾子，使你如勇士的刀。』

我們都是耶穌基督用立約的血買贖回來的，所以我們依靠在

這寶血所帶給我們的一個力量，我們的生命必須要活過來。但是

世界上有許多的事情、生活當中有許多的事情會讓我們心死，可

能是壓力，可能是我們很無奈的婚姻，可能是我們充滿著衝突、

充滿著難處的職場的經驗，更有可能是我們不幸福成長的原生家

庭，過去的兩天，藉著讚美是讓我們能夠去看見一件事情，就是

我的心必須要活過來。

讚美不是一個工具，『讚美主！讚美主！為什麼孩子還不聽

話？』『讚美主！讚美主！我的老闆還是對我不好!』『讚美主！

讚美主！我的經濟怎麼還沒好轉？』你要讓你的心活過來的一件

事情，就是每一次的讚美就是把我們的眼目從這個事物當中轉移

到神的身上。我越靠近他的一個過程裏面，我的心就活過來了。

不是說『我讚美讚美，環境怎麼沒改變？』而是說『我讚美讚美』

時，你要看見，你的眼目有沒有從這些事物當中一直轉移到神的

身上？
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藉著等候神，神就在我裏面做一個很深的工作，就是我這個

人開始被主澆灌，我這個人就開始改變，我的靈人就開始長大。

我在我的問題裏，看這些問題時，問題大的不得了，每一次讚美

的時候就是叫我的生命一直對齊主，我就向主上了一層。藉著等

候，我的力量又在長大了；在每一次的讚美，我的生命又對齊主

一點。我為著環境再讚美再感恩，你現在看問題，問題變小了。

所以不是藉著讚美來解決問題，而是藉著讚美，神讓我的生命擴

張，我裏面充滿了神的力量，我裏面有智慧，我裏面有恩典，我

看問題就不一樣了。

我們的媽媽剛才說到很關鍵的一件事情，就是在我們的當中

天門是敞開的。在這個時刻，在這段特會的當中，我們每一次的

讚美、我們每一次的敬拜、我們每一次的禱告和宣告，你真的會

看見有神跡奇事在我們當中發生。我今天還在跟我們的屬靈母親

講，我真的覺得我們的神愛我們愛到一種地步，他迫不及待的想

要祝福我們。

一個月前，藉著我們屬靈母親所講的道，我們真的看見有神

醫發生在母親的身上。

我翻開了去年光明節我們在這裏分享的一個資訊，我看了半

年前我們屬靈母親在這裏所分享的資訊，你還記得那件事情嗎？

照完核磁共振（MRI)，她說什麼？我現在全身是什麼？熟悉我們
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的就說：『滿天星亮晶晶的』。如果是我，我想我應該不會用這

種形容詞。

我們屬靈母親就說：『我中大獎了！我更可以讚美！更可以

看見神的榮耀！我更要經歷神的大能！』在一個月前，真的神跡

奇事發生了，在她腦中，所有會發光的腫瘤醫生都找不到了！

親愛的家人，這就是神跡！不單是她裏面找不到，而是我們

看見，長期以來，她的生命向著主的絕對，絕對的讚美、絕對的

順服，說：『主，我們要你。』卻發現問題還是在那裏，但她的

生命不斷的在提升、生命不斷在提升，當我們也帶著我們這些兒

女們的生命在提升的時候，我們一起看問題的時候，我們就發現

這個問題不再是問題了。

我們有一個小家長，他說，他那天生病，腿痛到連路都沒有

辦法走，甚至坐輪椅來參加小家的聚會，在這天門敞開的時候，

他禱告，他讚美，不到兩天的時間，他走進來參加禱告會，為主

做榮耀的見證。現在就在我們後面，為我們音控服侍。

親愛的家人，天門正在敞開！所以你這兩天，你讚美、你禱

告、你歡呼，你發現神榮耀的同在真的就在我們的當中。

看 11 節：『你們中間被擄而囚的人從無水的坑中釋放出

來。』你跟神說：『主，我是被釋放的。』『我是被釋放的！』
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再來，『你們被囚而有指望的人都要轉回保障』，被囚，但

是我持續的讚美，這就叫做有指望。這幾天有許多的見證，可能

你說：『現在怎麼還沒發生在我身上？回到我的家裏，看我的先

生還是那個樣子。我這邊跳了半天，回去看我家的孩子，他還是

一樣。我在信心宣告，信心宣告，我工作的機會還是沒有來。』

我們真的是像被囚的一樣哎！被擄而囚，我很無奈啊！關鍵是什

麼？有指望。

從今天開始，接下來 4 天，你竭力讚美、竭力跳舞、竭力宣

告，在這轉回保障的過程中，神說『我今日說明』，其實那個

『說明』就是『宣告』，神說『我今日說明，我必加倍……』大

聲說出來，神說：『我必加倍！』神說『我今日宣告……』哪一

天？神說：『我今日宣告，我必加倍賜福給你們。』宣告說：

『主啊，我在這裏，我雖然被囚，但我有指望，你說你今日要加

倍的賜福給我，我今日要得著這個祝福！我今日要加倍的得著祝

福！』阿們！

在這天敞開的日子當中，你真的要存著這樣的一個信心。阿

們？所以你的讚美、你的宣告是帶著力量的！為什麼我們都會把

大家召聚在前面彼此對說預言？為什麼？平常你再怎麼講愛啊、

祝福啊，有時候沒效啊！你要在對的時間、對的地方，在神做工

的一個季節，天門敞開的時候，我們所說的，阿爸父買單！阿們！



17

真的，每次宣告：『我是被釋放的，我是進入到保障裏面的，我

是領受加倍賜福的。』對你旁邊的人開始說，請！

第 13 节，太厲害了！神說：『我拿猶大作上弦的弓；我拿

以法蓮為張弓的箭。『我要拿猶大做上弦的弓，我要拿以法蓮為

張弓的箭』是什麼意思？猶大跟以法蓮，一個是北國，一個是南

國，所以說一個要做弓，一個要做箭。薩迦利亞在講這句話的時

候，以色列早就已經亡國，不知道到哪里去了，猶大國也才剛剛

歸回，軟弱的要命。神透過這句話要讓我們有一個信心地看見：

當我們合一的時候，我們就成為神手中的攻擊仇敵的利器。在這

次特會當中，你真的會被恢復到你與阿爸天父和好，你會被恢復

到你與你的家人和好，你會被恢復到你與你自己和好。阿們？我

們這樣的一個合一，雖然我們不同族，但是我們可以彼此相愛，

我們一起跳舞，我們一起敬拜，我們就成為神手中的弓箭。

神說『我要激發』，就是『我要興起你們，我要興起你們，

我要挑旺你們，我要復興你們。

『攻擊希臘（原文是雅完）的眾子』，可是，撒加利亞那個

時候他們的仇敵是波斯，希望那時候都還沒有出現，亞曆山大都

還沒出生，200 多年唻！亞曆山大的爸爸、媽媽、外公、外婆都

還不知道在哪里呢！為什麼神說：『我要讓你們成為弓箭，去殺

敗希臘的眾子。』為什麼？因為當我們同心合意的時候，這句話
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不是只單單給那時候的以色列人，這些話是給凡信他的每一個神

的兒女。不管 2025 年有什麼難處和挑戰，我們能夠成為神手中

攻擊的利器，撒旦惡者一切的作為在我們生命當中無效，一切的

風暴、一切的攔阻、一切的衝突、一切的疾病、一切的攻擊，奉

主耶穌基督的聖名，我們是武器，能夠制服殺敗一切的仇敵。所

以親愛的家人，飛起來！興起！我說：『神啊！激動我，激發我，

復興我，讓我飛翔在你國度的裏面，讓我飛起來！改變我的生

命，我不再被囚了，我要得著釋放！我不是軟弱被擄的，我要轉

回到神的保障的裏面，我要領受加倍的賜福。當我們同心合意的

時候，我能夠成為神手中攻擊仇敵的武器。』

看看旁邊的人，對他說：『你是弓，我是箭。』讓我們擊敗

仇敵惡者一切的作為。

最後一句話：『讓我們飛起來吧！』為神的國度而飛！

我們一同站起來！

如果你說：『阿爸，我願意，我不要再被囚了！釋放我！釋

放我！』你願意到釋放的，請你到前面來！你告訴主說：『我要

得著加倍的賜福！我要得著加倍的賜福！』請你到前面來。你說：

『主，我要做你的弓你的箭，我要制服仇敵惡者一切的作為，我

要飛翔在你的國度的裏面！激發我！激發我！復興我！復興我！』


